



AVIS DE CONSULTATION

DEMANDE DE COTATION NATIONALE OUVERTE EN PROCEDURE D'URGENCE

N°001/ /DC/ MINDDEVEL /RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 DU 15/04/2025
RELATIVE A L'EQUIPEMENT DE LA CASE COMMUNAUTAIRE DE MBANDJOCK,
DANS COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION
DU CENTRE.

1. Objet de la consultation

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public pour l'exercice 2025, le Maire de la Commune de Mbandjock, Autorité Contractante, lance une Demande de Cotation Nationale Ouverte en procédure d'urgence relative à l'équipement de la case Communautaire de Mbandjock, dans Commune de Mbandjock, Département de la Haute-Sanaga, Région du Centre.

2. Prestations

Les prestations à exécuter dans le cadre de la présente Consultation sont définies dans le Descriptif de la Fourniture (DF) et le Bordereau des Prix Unitaires (BPU).

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet de la présente consultation est de **soixante (60) jours calendaires**.

4. Allotissement

Les prestations objet de la présente consultation sont réparties en seul (01) lot :

Lot	Département	Commune	Localité	Montant Prévisionnel	Financement	Maitre D'ouvrage
1	Haute-Sanaga	Mbandjock	Mbandjock	7 000 000	MINADER	Maire de la Commune de Mbandjock

5. Participation et origine

La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droit camerounais spécialisées dans la prestation des services **ayant fait l'objet de catégorisation ou non**.

6. Financement

Les prestations objet de la présente consultation sont financées par le **BIP MINADER, EXERCICE 2025**.

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, la caution de soumission d'un montant égal à : **Cent quarante mille (140 000) Francs CFA** établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

A l'ouverture, l'absence et la non-conformité du cautionnement provisoire entraîne le rejet systématique de l'offre.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire de la Lettre Commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8. Consultation de la Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Commune de Mbandjock, Téléphone : 698 28 26 35/675 46 88 22, dès publication du présent avis dans le Journal Des Marchés (JDM).

9. Acquisition du Dossier de consultation

Le dossier peut être obtenu aux jours ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Commune de Mbandjock, Téléphone : 698 28 26 35/675 46 88 22, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **vingt mille (20 000) francs CFA**, payable à la Recette municipale de Mbandjock, au titre des frais d'achat du dossier.

10. Présentation des Offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois (03) parties dans un seul document notamment :

- a) **Partie I : Pièce Administrative ;**
- b) **Partie II : Spécifications techniques ;**
- c) **Partie III : Offre financière.**

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devront parvenir sous pli fermé à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Commune de Mbandjock, Téléphone : 698 28 26 35/675 46 88 22, au plus tard **le 15/05/2025 à 12 heures précises** et devra porter la mention suivante :

**« DEMANDE DE COTATION NATIONALE EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 001/DC/MINDDEVEL/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 DU 15/05/2025
RELATIVE A L'EQUIPEMENT DE LA CASE COMMUNAUTAIRE DE MBANDJOCK,
DANS COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION
DU CENTRE. »**

"À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

12. Recevabilité des offres.

Toute pièce administrative non conforme aux prescriptions du présent Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable sous **quarante-huit (48) heures à l'exception de la**

caution de soumission.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originales ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier du Dossier de Consultation (RPDC).

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

13. Date et heure d'ouverture des offres

La Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de Mbandjock procédera à l'ouverture des plis en un temps et en présence des soumissionnaires qui souhaiteraient y assister, le **15/05/2025 à 13 heures** précises dans le bureau de ladite commission. Les représentants des soumissionnaires qui sont présents signeront une feuille attestant leur présence.

14. Principaux critères d'évaluation

L'évaluation se fera suivant les critères dits éliminatoires, puis suivant les critères dits essentiels selon le système binaire (oui ou non).

14.1 Critères éliminatoires

14.1.1 Pièces administratives

- Absence et la non-conformité de la caution de soumission ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif après 48h de l'ouverture des offres ;
- Fausse déclaration ou documents (pièces) falsifiés dans l'offre Administrative ;

14.1.2 Partie Technique

- Absence de déclaration sur l'honneur de n'avoir jamais abandonné un marché attribué au cours des trois dernières années ;
- Fausse déclaration ou documents (pièces) falsifiés dans l'offre technique ;
- Note technique inférieur à 75% des critères essentiels, soit 09 sur 12 « oui ».

15.1.3. Partie financière

- Absence de la soumission timbrée datée et signée ;
- Absence du sous détail des prix unitaires ;
- Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire et/ou d'un prix forfaitaire quantifié.

14.2 Critères essentiels

Les parties techniques des offres seront évaluées suivant les critères essentiels détaillés dans la grille d'évaluation. Ces critères essentiels portent sur les éléments ci-après :

Présentation générale de l'Offre : (06 CRITERES)

Spécification techniques : (02 CRITERES)

Preuve d'acceptation du contrat : (2 CRITERES)

LES REFERENCES DE L'ENTREPRISE : (2 CRITERES)

NB₁ : Seules les soumissions qui auront obtenues au moins 75% des critères essentiels, soit 09 sur 12 « oui » seront admises à l'analyse financière.

NB₂ : Pour ce qui concerne les entreprises catégorisées :

En se référant à la lettre circulaire N° 05/LC/MINMAP/CAB du 26 décembre 2023, relative à la mise en œuvre de la catégorisation des entreprises du secteur des bâtiments et des travaux publics dans le cadre de la contractualisation des marchés publics. **Le point 2 de ladite circulaire** stipule que :

Sous réserve des autres exigences prévues dans le Dossier d'Appel d'Offres ou Dossier de Consultation, la présence de la copie certifiée conforme de l'attestation de catégorisation délivrée par le Ministre des Marchés Publics ou son représentant dûment mandaté, dispense les soumissionnaires catégorisés de la production dans leurs dossiers techniques, des pièces justificatives relatives aux chiffres d'affaires, aux références, aux moyens techniques et logistiques propres minima, au personnel permanent et à la localisation du siège.

15. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cette demande de Cotation, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours** calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis de Cotation.

16. Attribution de la lettre commande

La Commission Interne de passation des Marchés de Mbandjock propose pour à attribution, à l'Autorité Contractante le soumissionnaire dont l'offre est conforme aux exigences administratives, respectant les spécificités liées au descriptif technique et dont la partie financière, en plus d'être moins-disante, ne présente aucune insuffisance tel que l'exige le point 14 de cet avis de consultation.

Le Maire de la Commune de Mbandjock (Autorité Contractante) décide de l'attribution et publie les résultats dans le JDM avant de le notifier à l'adjudicataire.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus tous les jours aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Commune de Mbandjock, Téléphone : 698 28 26 35/675 46 88 22,.

NB : Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants :

MINMAP : (+237) 673 205 725 / 699 370 748

CONAC : 1517.



Mbandjock, le

15 AVR 2025

Le Maire,
(Autorité Contractante)

Nyango'o
Angèle Nyango'o
épse Bikme
Chevalier du Mérite Camerounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK

Ampliations :

- ✓ PREFET/HS/Nanga-Eboko (pour information et affichage)
- ✓ ARMP/CE/YDE (pour publication et archivage) ;
- ✓ DDMINMAP/HS/ Nanga-Eboko (pour information) ;
- ✓ Président de la CIPM/MBA (pour information)
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/Archives.



OPINION OF CONSULTATION

ASK OPEN NATIONAL QUOTATION IN EMERGENCY PROCEDURE

**N°001/ DC/MINDDEVEL/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 OF THE 15/04/ 2025
RELATING TO THE EQUIPMENT OF A COMMUNITY HUT OF MBANDJOCK, IN THE
MBANDJOCK COUNCIL, UPPER-SANAGA DIVISION, CENTER REGION.**

1. Object of the consultation

The Mayor of the Commune of Mbandjock, Contracting authority, lance a Request for National Quotation Open in emergency procedure relating to the equipment of a Community Hut of Mbandjock, in the Mbandjock council, Upper-Sanaga division, Center Region.

2. Services

The services to be carried out within the framework of this Consultation are defined in the Description of the Supply (DF) and the Unit Price Schedule (BPU).

3. Completion periods

The maximum time envisaged by the Building Owner for the realization of work object of this consultation is **sixty (60) calendar days**.

4. Allotment

The services object of this consultation are divided into one (01) lot.

5. Participation and origin

The participation in this consultation is opened in equal conditions in the companies of right Cameroonians specialized in the service of the services having been the subject of categorization or not.

6. Financing

The services subject to this consultation are financed by the **IBP MINNADER, 2025**.

7. Provisional guarantee

Each tenderer must join to his administrative parts, the bid bond of an amount equal to: **One hundred and forty thousand (140 000) Francs CFA**; established by a bank of first order approved by the Ministry in charge of finances, valid during thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers.

With the opening, the absence and non-conformity of the provisional guarantee involves the systematic rejection of the offer.

The provisional guarantee will be released from office at the latest thirty (30) days after the expiry of the validity of the offers for the tenderers not having been retained. If the tenderer is assignee of the Letter Orders, the provisional guarantee will be released after constitution of the final guarantee.

8. Consultation of the Request for Quotation

The file can be consulted at the business hours at the internal structure for administrative management of public contracts of Mbandjock council, Telephone: 698 28 26 35/ 675 46 88 22, as of publication of this opinion in the Newspaper Of Markets (JDM).

9. Acquisition of the Tender documents

The file can be obtained at the internal structure for administrative management of public contracts of Mbandjock council, Telephone: 698 28 26 35/ 675 46 88 22, as of publication of this opinion, against payment of a nonrefundable sum of: **Twenty thousand (20.000) francs CFA**, payable with the municipal Receipt of Mbandjock, the title of the expenses of purchase of the file.

10. Presentation of the Offers

The documents constituting the offer will be divided into three (03) parts in only one document in particular:

- a) **Part I: Administrative part;**
- b) **Part II: Technical specifications;**
- c) **Part III: Financial offer.**

11. Handing-over of the offers

Each English or French offer written in seven (07) specimens whose one (01) original and six (06) copies marked like such, will have to arrive under closed fold at the internal structure for administrative management of public contracts of Mbandjock council, Telephone: 698 28 26 35/ 675 46 88 22, at the latest it **15/05/2025 to 12 am o'clock, local time** and will have to be marked following:

**" N°001/ DC/MINDDEVEL/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 OF THE 15/04/ 2025
RELATING TO THE EQUIPMENT OF A COMMUNITY HUT OF MBANDJOCK, IN THE
MBANDJOCK COUNCIL, UPPER-SANAGA DIVISION, CENTER REGION.**

"

"to open only during the meeting examination "

12. Admissibility of the offers.

Any offer non conformity with the regulations of this Tender documents will be declared inadmissible under **forty-eight (48) hours**.

Under penalty of rejection, the parts of the administrative file necessary must be produced into original or copies certified by the service emitter or an authority 3rd qualified, in accordance with the stipulations of the Particular Payment of the Tender documents (RPDC).

They must go back to less than three (03) months preceding the date of filing by the offers or be established subsequently to the date of signature of the Opinion of Consultation.

13. Date and opening hour from the offers

The Internal tenders board placed with the municipality of Mbandjock will open the folds in a time and in the presence of the tenderers who would wish to assist to with it, at **15/05/2025 to 1 pm o'clock, local time** precise in the office of the internal procurement commission of Mbandjock council. The representatives of the tenderers who are present will sign a sheet attesting their presence.

14. Principal criteria of evaluation

The evaluation will be done according to the criteria known as eliminatory, then according to the criteria known as essential according to the binary system (yes or not).

14.1 Eliminatory criteria

14.1.1 Administrative parts

- Absence and non-conformity of the bid bond;
- Absence or nonconformity of a part of the administrative file after 48h of the opening of the offers;
- Misrepresentation or documents (parts) falsified in the Administrative offer;

14.1.2 Technical Part

- Absence of declaration on the honor not to have never given up a contract awarded during three last years;
- Misrepresentation or documents (parts) falsified in the technical offer;
- Note technical lower than **75.00%** of the essential criteria, that is to say 09 out of 12 "yes".

14.1.3. Financial part

- Absence of the stamped dated and signed tender;
- Absence of under detail of the unit prices;
- Omission in the financial offer of a unit price and/or a quantified all-in price.

14.2 Essential criteria

The technical parts of the offers will be evaluated according to the essential criteria detailed in the grid of evaluation. These essential criteria relate to the elements hereafter:

General presentation of the Offer: (06 CRITERIA)

Specification techniques: (02 CRITERIA)

Proof of acceptance of the contract: (2 CRITERIA)

REFERENCE OF THE COMPANY (2 CRITERIA)

NB1: Only the tenders which will have obtained at least **75.00%** of the essential criteria, is 09 out of 12 "yes" will be allowed with the financial analysis.

NB2: Concerning the categorized companies:

While referring to circular letter N 05/LC/MINMAP/CAB of December 26, 2023, relating to the implementation of the categorization of the companies of the sector of the buildings and public works within the framework of the contractualisation of the public markets. **Item 2 of the aforementioned circular** stipulates that:

Subject to the other requirements envisaged in Tender documents Tender Documents the or, the presence of the certified copy of the certificate of categorization delivered by the Minister for the Public Markets or his representative duly elected, exemption categorized tenderers of the production in their technical dossiers, the supporting documents relating to the sales turnovers, the references, average the techniques and clean logistics minima, to the permanent personnel and the localization of the seat.

15. Deadline for reply of the tenderers

For this request for Quotation, the deadline for reply is fixed at **twenty (20) days** calendar to the companies eager to take part in it as from the date of publication of the Opinion of Quotation.

16. Attribution of the letter orders

The Internal Commission of making of the Markets of Mbandjock proposes for with attribution, with the Contracting authority the tenderer whose offer is in conformity with the administrative requirements, respecting specificities related to the technical description and of which the financial part, in addition to being cheaper, does not present any insufficiency such as requires it item 14 of this opinion of consultation.

The Mayor of the Mbandjock council (Contracting authority) decides attribution and publishes the results in the JDM before notifying it to the contractor.

17. Period of validity of the offers

The tenderers remain committed by their offer for one **ninety (90) days** period starting from the limiting date fixed for the handing-over of the offers.

18. Further information

The further information can be obtained every working day and during working hours at the internal structure for administrative management of public contracts of Mbandjock council, Telephone: 698 28 26 35/ 675 46 88 22.

NB: For any attempt at corruption or facts bad practices, to be so kind as to call the MINMAP or to send a SMS to the following numbers:

MINMAP: (+237) 673 205 725/699 370 748

CONAC:1517.

Mbandjock, The **15 AVR 2025**



THE MAYOR
(Contracting Authority)

Nyango'o
Angele Nyango'o
épse Bikme

Chevalier du Mérite Camerounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK

Certified copies:

PREFET/HS/Nanga-Eboko (for information and posting)
ARMP/CE/YDE (for publication and filing);
DDMINMAP/HS/Nanga-Eboko (for information);
President of the CIPM/NKO (for information);
Posting;
Chrono/Archives.